

## **Ich will erst den PCR-Test sehen**

Die Menschen müssen sich legitimieren,  
Befugte auf aktuelle Dokumente stieren,  
Reisepass und Perso verlieren an Wert,  
die Corona Impfung wäre nicht verkehrt:  
„Lasst mal alles liegen und stehen,  
ich will erst den PCR-Test sehen.“

Ob auf der Straße, aber auch daheim,  
viel zu gefährlich ist dieser Virenschleim,  
daran zu sterben ist noch nicht vorbei,  
Impfung wichtig, negativen Test dabei:  
„Lasst mal alles liegen und stehen,  
ich will erst den PCR-Test sehen.“

Der Chirurg betritt hastig den OP,  
Herzflimmern, Defi auslösen, okay,  
Patient reanimiert, wieder perfekt,  
doch dann der Doktor was entdeckt:  
„Lasst mal alles liegen und stehen,  
ich will erst den PCR-Test sehen.“

Ein Bordellbesuch ist unumgänglich,  
die Situation wird recht verfänglich,  
zur Sache kommen wäre nicht schlecht,  
doch egal ist der Dame sein Gemächt:  
„Lasst mal alles liegen und stehen,  
ich will erst den PCR-Test sehen.“

Gründliche Gepäckkontrolle am Flughafen,  
drei Mann vom Sicherheitsdienst eintrafen:  
„Was wollen Sie mit der Bombe machen?“  
„Ich lasse es im Flugzeug richtig krachen!“  
„Lasst mal alles liegen und stehen,  
ich will erst den PCR-Test sehen.“

Die Ironie in diesem Gedicht,  
ich hoffe, sie stört euch nicht,  
endlich normal leben wäre fein,  
Impfstoff verträglich, Risiko klein:  
„Lasst mal alles liegen und stehen,  
impfen, beim PCR-Test -negativ- sehen.“

